ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Abogados, procuradores y funcionarios analizan los retos de la nueva viceconsejera de Justicia de la CAM

Carmen Martín, hasta ahora directora general de Infraestructuras Judiciales de la Comunidad de Madrid, se ha convertido en pieza clave de la Consejería de Presidencia, Justicia y Administración Local al ser nombrada nueva viceconsejera de Justicia y Victimas de este nuevo Gobierno regional. Su promoción profesional viene dada por la salida a petición propia de Yolanda Ibarrola a seguir en ese cargo, que desempeñaba desde el 2018.

Los abogados consultados por *Economist & Jurist* valoran el trabajo de Ibarrola en estos últimos años en el Gobierno madrileño, donde ha ocupado puestos de responsabilidad, donde destaca el cargo de Consejera de Justicia en el Gobierno de Ángel Garrido (mayo 2018 a agosto 2019) para luego asumir con Isabel Díaz Ayuso el cargo de viceconsejera de Justicia y Víctimas de la Comunidad de Madrid

También consideran que, con el peso específico de la justicia madrileña organizada en 21 partidos judiciales, no desentonaría que esta actividad se pudiera **gestionar desde** ...